### 中央ろうきん 勝田支店へ

会員の皆さまの安心、た一年でした。そのた





### 中央ろうきん友の会 勝田支部

発行責任者 大 高 令和4年3月10日 No.48

ひたちなか市高場鹿島谷津2477-38 TEL 029-285-4770(代)

会の全ての行事を中止に安全を願う観点から友のめ、会員の皆さまの安心、 された一年でした。そのためまりコロナ禍に振り回り引き続いてコロナ禍にな、一昨年よ せざるを得ませんでし

申し上げます ましてはご な



ろうきん友の会 勝田支部会長 大高

会会員の皆さまにおかれい季節になりました。友の生。生物の活動が始まるよ のことと心からお慶びしてはご健勝にお過ご 年を迎え早や 動が始まるよ迎え早や弥

中 ıŀ: は 残 期

将棋県大会が中止にめ四月に開催予定の囲拡散してきました。そ波を伺うように爆発 献してきました。そのたを伺うように爆発的にのオミクロン株が第6 囲碁

今後も不安が残ります。 将棋県大会が中止にない . 方 接 種 玉 0) は、ワクチン3 前 倒

ご分ナしに禍 し上げ

結びになります

が、

 $\Box$ 

しいただきたく祈命に心がけお元気に4個感染予防対策に4

申過充口

念 お は とお待ちくだい。 とお待ちくだい。 とお待ちくだい。 行事開催は不可能かると、当面の、当かし、現在の感染 早死で ています。
に実施することで計 るものと考えられます。 √況を注視し; 今後もコロ-今年の行事は8月以 対応していまり 押に回復し 抑え込み、 現在の感染状況を鑑 経済活動が再開され 産をお伝え」を注視しなが 催は不可能と判 薬の普及でコロ 経済の うしばいたいい。 は8月以降がたと判断 ますの ようと必

画

らと事染

てまいりました。

ところが年明け早々、

同張りきって計画を進め行事をやりたいと役員一分落ち着いてきた感があ分落が低下、安定し始め大状況が低下、安定し始め大 昨年末には感染

役員による 代替総会終わる 2021年度活動スタ・



2021年10月27日(水)ワークプラザ勝田に 於いて感染対策を十分にとりながら全役員(16 名)による代替総会を開催いたしました。

席上、2021年度の活動計画等各議案の審議 を行い、全員異議なく承認可決され、2021年度 勝田支部友の会の活動がスタート致しました。

今年に入っても新型コロナウイルスの感染者 数は依然拡大傾向にあり、行事遂行に多少の疑 念もありますが感染者の減少を願って行事予定 を計画中です。

今後とも友の会勝田支部の活動にご理解とご 協力をよろしくお願いいたします。

2021年度(2021/7~2022/6)

て

復

中止

事・21/12「スポーツ吹き矢」

中止

会報・22/3 第48号会報発行

庁事・22/4「囲碁・将棋大会」

中止

行事・22/5「一日研修旅行」

中止

会報・22/8 第49号会報発行

グラウンド ゴルフ大会

例年5月に行ってきたが、今年は秋に延期 する。ゴルフ同様屋外競技でコロナ対策が 容易。

(22/9~12 予定)

第20回 勝田支部 ·泊研修旅行 友の会最大の行事。総会を兼ね例年 10 月 ごろに行う。バス旅行のため感染対策難し いが、今年は秋の感染状況を見極め開催で きるかどう 秋に延期 (22/10 発) か検討する。

ゴルフ大会

例年4月に支部予選を兼ねて行う。今年は 秋に延期する。屋外競技で比較的コロナ対 策が容易。県の大会(秋)に直接参加する 秋に延期 (22/11 発)

コツコツと体力増進

大谷さん(七二歳)

お住まい・ひたちなか市

ています。

旅行が好きで海

に100歳を目指します。

り草花を育て、

健康維持の

るはずです。これからも人 や自然の絶景を楽しんでい 地に行き、その土地の名物 趣味のゴルフに、旅行で各

に迷惑をかけず、自分のこ

しました。季節の野菜を作 に、ログハウスを建て移住

## 人生 100 年時代

# cha

きん友の会勝田の会員は現在1009名。元気に人生を楽し る会員がたくさんいます。 な会員の中から4人の皆さんに「人生100年時代あなたは どう目指しますか」訪ねてみました。

栗田さん(七五歳)

お住まい・常陸大宮市

て巡りました。

坂東33か所、四国88か所全

YIII YEAR III YEAR PROJECT III

せず元気だからです。 ると思います。いろいろやつ てこれたのは大きな病気も すべて自分の身についてい とにチャレンジしましたが 花や野菜に囲まれ 笠松運動公園で 田舎暮らし



偕楽園にて

野菜作りで四季を感じる

を楽しみにしております。 にあれこれと種をまき、 らえるような野菜を作り 自給自足、そして余分な分 自分の健康になればと思い は知り合いに配り喜んでも の植え付けをして秋の収穫 家庭菜園で野菜を作り 。野菜の成長を楽しみ

ます。その間、

いろんなこ

7000歩を目標に毎日 から体力の衰えを感じる の散歩を心がけています。 向にあります。今は一日 ようになり血圧も上昇傾 持に努めてまいりました。 しかし、70歳を過ぎたころ

れから挑戦したいことは?

札所巡りも、秩父34か所 外に30数回行き、国内では

### とが好きで会社員時代は口 脳力・ ドレースも、辞めてから 本田さん(八四歳) 若い頃から体を動かすこ お住まい・ひたちなか市 筋力を鍛える

澁川さん(八二歳) お住まい・ひたちなか市

時が寿命とのこと。健康寿 という。老いにつれ細胞が ばよいことになる。 活性度の劣化を遅くす 命を伸ばすには細胞分裂 衰え、細胞分裂が停止した 活性度に影響を受ける 寿命は肉体の細胞分裂

を鍛える。それには偏食を 力) を鍛える。 どたくさん持ち【知力(脳 奏会など「見る」「聞く」な ど「話す」機会や、絵画や演 らいや家族との団らんな レッチなどで【体力(筋力)】 もうつは、スポーツやスト そのためには、友との語

55歳の時、常陸大宮の山奥

したい」という妻の希望で

老後は、

、「田舎暮らしが

生活をして、健康で野菜つ

る。今まで通り規則正しい

10年後は85歳になってい

くりに励んでいると思う。

巡礼の旅「四国八十八番

十年後の自分に約束を

八行きたいと思います

人りをしましたが、これか

健康でいろいろな所

今年、後期高齢者の仲間

1番札所」 奥様と

「道内一周岬巡りの旅」走行 距離を記した地図

けグロス100切りのエー 100歳までゴルフを続 うになった。叶うことなら

分の年令以下でホールアウトすること。 コルフの1ラウンドプレー(18ホール)を自

> だろう。それでも友の会行 たら自分の判定は多分アウ

避けバランスの良い食事を とることも重要である。 「脳力」「筋力」を鍛え衰

やり市に少しは貢献しまし

ディアカ連盟の理事なども は市の生涯スポーツ※イン

ると信じ、これからも実践 してゆこうと思う。

ず旅行にも行けない。コロ騒動で県外へ出かけられ から3回は達成できるよ 歳を重ねたおかげか※ てみたい。また、大好きな 古島、八重山諸島など行っ ナ騒動がおさまったら宮 きた。ここ2年間はコロナ 参加など積極的にやって 旅行、芸術観賞は、友人知 これからの夢ありますか? エージシュートを毎年2 ゴルフでは79歳過ぎたら 道一周岬巡りなど名所の ルフやウォーキング、北海 人の作品展や発表会への 70歳で退職したあと、ゴ

※インディアカ

がら考えた、ドーピング検査 ドーピング等も話題になって るが、一方で審判員の判定や れてきた。今朝、薬を飲みな ことに意義がある」と教えら の選手のみ出場でき参加する いる。オリンピックは「アマチュア 本選手の活躍が報じられてい 冬季北京オリンピックで日 今はグランド

歯」は丈夫な体の

り自慢できます。おかげで れからも楽しく体を動かし くれた親に感謝しつつ、こ 命」と思い健康な体にして 何を食べても旨い。「歯は われてますが、私は28本あ てゆきたいと思います。 康な歯は「八〇」「二〇」と云 素と考ています。 その源は「歯」が大きな要 一般に健

今、何に夢中ですか?

えを遅らせることが骨密

度の低下を先延ばしでき

頑張っています。 れば夢はかなうのかなと 賞しましたので更に練習す い。それでも今まで3回入 す。協会の月例会(150 きほぼ毎日は練習してま 中しています。日曜をのぞ にしてますがなかなか難し 八程度)で10位以内を目標 今、グランドゴルフに熱

羽根のついたボール(シャトルコック状の もの)を手で打ちあう。バレーボールタ イプのスポーツ。ドイツで考案された。